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REQUERIMENTO Nº  273/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando 

que o Executivo Municipal nos informe os seguintes dados, sobre a construção de 

Creches e disponibilidade de vagas em nosso Município: 

 

-Quantas creches existem em nosso município (lista com nome e endereço); 

-Quantas crianças cada uma delas atende e qual o horário de funcionamento; 

-Quantas crianças estão na fila de espera por uma vaga; 

- Qual a previsão de atendimento das crianças que estão na lista de espera; 

- Há alguma previsão para a construção de novas creches ou disponibilização de 

novas vagas para atender a demanda. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Um dos problemas de nosso município é a falta de vagas nas 

creches. Diariamente, sou procurado por pais e mães que precisam de vagas na 

creche para seus filhos. Muitas crianças passam meses na fila de espera por uma 

vaga. 

Uma creche estava para ser inaugurada, o que aliviaria o problema, 

mas, até agora a obra não foi concluída. 

Diante o exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 23 de Outubro de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 d novembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO ETO 

Presidente 

 


